



DAS ERBE DER FAMILIE FESTETICS

Kommen Sie mit uns und lernen Sie die herausragenden Werte der Kultur der Region, das Erbe der Familie Festetics kennen! Die jahrhundertelange Anwesenheit der Familie Festetics hat die Entwicklung der Kultur der Region bestimmt. In der Region des Balatons sind zahlreiche Sehenswürdigkeiten und interessante Sachen zu finden, die mit dem Namen der gräflich-herzoglichen Familie verknüpft sind.



Die mehrere Ortschaften berührende Route führt das kulturelle Erbe der Familie Festetics vor. Während der Reise können wir das Leben und die vielseitige Tätigkeit der Familienangehörigen kennenlernen. Die berühmtesten Sehenswürdigkeiten sind das ehemalige Zuhause der Familie Festetics, das Schloss in Keszthely und dessen einzigartige Bibliothek. Beim Durchwandern der thematischen Route können die Besucher das legendäre Pferdegestüt der Familie, das Thermalbad in Hévíz und noch zahlreiche spannende Orte kennenlernen. Die Route kann auch unter Zuhilfenahme des auf der Webseite zum Downloaden verfügbaren Audiomaterials begangen werden.

Die Familie Festetics hat über Generationen hinweg - mehr als zweihundert Jahre lang - eine besonders wichtige Rolle im politischen, wirtschaftlichen, wissenschaftlichen und kulturellen Leben Ungarns gespielt. Unter anderen ist ihnen die Entwicklung des Badelebens in Hévíz sowie die Förderung und Entwicklung der Schifffahrt am Balaton zu verdanken, und sie haben die erste landwirtschaftliche Hochschule Europas, das Georgikon, gegründet. Ihre einzigartige Bibliothek stellt die einzige unversehrt gebliebene hochadelige Bibliothek Ungarns dar. In ihrem Schloss in Keszthely - welches früher das Zentrum ihrer Landgüter war - befindet sich heute das Schlossmuseum Helikon. Über die ständigen Ausstellungen hinaus werden den Besuchern in dem am häufigsten besuchten Schloss Ungarns auch regelmäßige kulturelle Programme angeboten. Der wunderschöne Schlosspark stellt einen romantischen Ausflugsort dar. Auf den Landgütern der Familie Festetics wurde moderne Tierzucht betrie-



ben, die im Georgikon Meierhof-Museum präsentiert wird, während im Balaton Museum - ebenso wie in Keszthely - die Flora und die Fauna, die Badekultur des Balatons und die Geschichte der örtlichen Schifffahrt vorgestellt werden. Die Dr. Schulhof Vilmos Promenade in Hévíz, das Festetics Imre Erlebniszentrum, der Festetics Kräutergarten und der „Forrás“ (Quelle) Lehrpfad in Gyenesdiás sowie die Lady Hamilton Gedenkstätte in Balatongyörök stellen Ausflugs- bzw. Reiseziele dar, die auch einzeln der Entdeckung wert sind. Die ehemaligen Rennpferde der Familie Festetics in Keszthely waren in ganz Europa berühmt. Die Welt des Festetics Pferderennens lässt diese Periode wieder aufleben. Auf der Karte sind auch weitere, mit der Familie Festetics verbundene Orte zu finden, die der Entdeckung wert sind.

